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L’aumento delle presenze ga-
rantito in primis dai grandi even-
ti in Autodromo spinge il Comu-
ne a un cambio di passo. La
Giunta ha dato infatti il via libe-
ra alla costituzione del ‘Tavolo
turismo imolese’ per «la promo-
zione, la partecipazione e il
coordinamento fra gli attori lo-
cali coinvolti nell’attività di valo-
rizzazione» del settore. Presi-
dente è l’assessore Elena Penaz-
zi, coadiuvata dal dirigente
dell’area Promozione circuito
degli eventi, Stefano Mirri.
Ci saranno un rappresentante
ciascuno per le associazioni di
categoria, l’associazione alber-
gatori imolese, l’associazione ri-
storatori imolesi e gli operatori
del settore. Penazzi, in qualità di
presidente del Tavolo, ha già
convocato per il 12 aprile un in-
contro in Comune con le realtà
in questione. All’ordine del gior-
no ci sono la tassa di soggiorno
(l’aumento dell’imposta a parti-
re dal 1° aprile divide gli alberga-
tori imolesi), l’analisi della legge
regionale di riforma degli Iat, il
calendario eventi 2023 e l’impo-
stazione di quello dello prossi-
mo anno.
«Esiste da tempo un Tavolo del
turismo circondariale, ma abbia-
mo sentito la necessità di un
confronto con gli operatori e le
associazioni focalizzato su Imo-
la – ricorda l’assessore Penazzi
–. Il turismo è indubbiamente
un elemento centrale per la cit-
tà, anche grazie all’attività del
nostro Autodromo. Ma ci potre-
mo confrontare su tematiche
trasversali e indipendenti dagli
eventi in pista: turismo outdoor,
eno-gastronomico, culturale.
Penso che lavorando insieme
avremo modo di stimolare nuo-
ve idee e proposte sull’attrattivi-
tà di Imola».

I numeri sembrano dare ragione
al Comune. «Ci sono dati inte-
ressanti per il nostro comune, in
particolare rispetto al numero
dei giorni trascorsi in città dai tu-
risti, che nel 2022 sono stati in
totale 203.607, pari al +2,7% ri-
spetto al 2019 e ben il 27,3% in
più nei confronti del 2021», pro-
segue l’assessore Penazzi. E
conclude: «Chi soggiorna in cit-
tà per più notti ha bisogno di tro-
vare quella accoglienza che poi
lo porterà a tornare altre volte e
a consigliare ad altri Imola co-
me destinazione. Su questo, al
Tavolo potremo lavorare, per mi-
gliorare e implementare ciò che
già offriamo nel settore dei ser-
vizi turistici». Un gruppo di turisti passa di fronte alla Rocca sforzesca

Dati sul turismo in crescita
Nasce il primo tavolo cittadino
«Al lavoro per migliorare l’offerta»
L’assessora Penazzi: «Dobbiamo fare in modo che chi arriva qui scelga poi di ritornare»
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«Sentivamo l’esigenza
di un confronto
con gli operatori
e le associazioni
focalizzato su Imola»

Celebrato un bel traguardo; i di-
ciotto anni in piena salute. Ieri
Agriflor, nata nel 2005 a Medici-
na e specializzata nella gestione
del verde a trecentosessanta
gradi negli spazi pubblici e pri-
vati, ha messo un bel timbro sul-
la propria vita ed ha rilanciato.
«L’inaugurazione – ha detto Cri-
stian Cernera, titolare di Agri-
flor con Ivan Garavini e presi-
dente del Movimento Giovani
Imprenditori di Confartigianato
Bologna Metropolitana – non è
un momento di arrivo, ma rap-
presenta la continuità di un per-
corso iniziato a Medicina nel
2005. Nel 2019 abbiamo acqui-
stato la sede di Imola. In questi
anni gli spazi sono stati ristruttu-
rati e un po’ alla volta abbiamo
trasferito l’operatività a Imola,
mentre a Medicina resta la sede
legale».
Verso la fine dello scorso anno i
lavori si sono conclusi ed è sta-
ta stabilita la data di inaugura-
zione, «la stagione che più rap-
presenta il nostro lavoro – sotto-
lina Cernera – L’evento del 25
marzo è stato anche pensato
per festeggiare il nostro diciot-
tesimo anno di attività».
Alla cerimonia di ieri erano pre-
senti Marco Granelli, presidente
nazionale di Confartigianato Im-
prese, assieme al presidente
della Regione Stefano Bonacci-
ni e ad Amilcare Renzi, segreta-
rio di Confartigianato Bologna
Metropolitana. «Agriflor è
un’azienda dinamica, composta
da giovani, a conferma della lo-
ro sensibilità verso le tematiche
ambientali, capaci di fare diven-
tare impresa quella che nasce
come una passione»: parole di
Amilcare Renzi.

Il compleanno dell’azienda

Agriflor,
diciotto anni
nel verde

IL BELLO DEL TERRITORIO
Fra eventi e storia
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Alla cerimonia
era presente
anche il presidente
della Regione
Stefano Bonaccini


